

# Jahreshauptversammlung 2018 bei den Reuthschützen

Die Mitglieder des Schützenvereins "Waldfreund Reuth" trafen sich zu ihrer Generalversammlung mit Neuwahlen gleich in den ersten Tagen des neuen Jahres. Erster Vorsitzender Siegfried Wunderlich freute sich, dass trotz des dichten Nebels der harte Kern des Vereins anwesend war. Nach der Begrüßung und den guten Wünschen fürs neue Jahr erhob sich die Versammlung zu einer Gedenkminute für 3 verstorbene Mitglieder des Vereins. Gleich zu Jahresbeginn verschied mit 94 Jahren Ehrenmitglied Fritz Uhlenhaut, er gehörte 67 Jahre dem Verein an. Ihm folgte mit 80 Jahren Helmut Reul, der 44 Jahre Vereinszugehörigkeit aufzeigen konnte. Und zum Jahresende musste der Verein Abschied nehmen von Gerhard Leupold, der 42 Jahre im Verein war.

Siegfried Wunderlich brachte dann in seinem Bericht noch einmal alle Aktivitäten des Vereins mit seinen jetzt 59 Mitgliedern in Erinnerung. Die Veranstaltungen begannen mit dem Dartturnier am Karfreitag, bei dem Jens Specht als bester glänzte .

In besonders schöner Erinnerung hatten alle die Vereinsfahrt über Himmelfahrt. 4 herrliche Tage am Gardasee mit Ausflügen und Erlebnissen ließen die Mitgefahrenen noch im Nachhinein davon schwärmen.

Sehr erfolgreich zeigte sich wieder das Gartenfest. Hier bedankte sich der Vorstand ganz besonders bei allen Helfern für ihren Einsatz, denn nur im gemeinsamen Zusammenarbeiten könne seiner Meinung nach ein relativ kleiner Verein, wie es der Schützenverein ist, solche Feste stemmen.

Beim Hauptschießen im Herbst wurde der neue Schützenkönig proklamiert, diese Würde errang diesmal Markus Fischer , Knackwurstkönig wurde Gustav Schlott.

Das Jahr endete mit dem Abschießen und einer schönen vorweihnachtlichen Feier.

Zweiter Vorsitzender Markus Fischer brachte die Ereignisse des letzten Jahres fotografisch in Erinnerung. Bilder aus allen Aktivitäten des Vereins fasste er in einer Chronik zusammen und verteilte sie unter den Anwesenden, die sich alle freuten, sich irgendwo bildlich wiederzufinden. Mit einem kleinen Plus in der Vereinskasse wartete Kassiererin Hildegard Reul in ihrer Jahresbilanz auf.

Auch erwähnte sie, dass die Einnahmen vom Gartenfest unbedingt nötig seien, da immer wieder mal was am Vereinsheim zu reparieren oder etwas neu anzuschaffen sei. Im letzten Jahr wurden z.B. die Fenster ausgewechselt, was sehr nötig war.

Nach diesen Ausführungen bestätigten die Kassenprüfer Adolf Distler

und Horst Pecher der KassiererIn mit lobenden Worten eine gute Kassenführung und baten um deren Entlastung, sowie um die Entlastung der ganzen Vorstandschaft, was dann auch einstimmig geschah. Da turnusgemäß bei dieser Versammlung Neuwahlen anstanden, wurden schon im Vorfeld die Linien sichtbar. Ehrenmitglied Adolf Distler übernahm die Wahlleitung und auf Wunsch der Versammlung wurde per Akklamation über die neuen Vorstände abgestimmt. Alle Vorstände und Ausschuss-Mitglieder waren bereit, ihr Amt weiter zu führen. So sieht die neue Vorstandschaft der Reuthschützen genauso aus, wie die alte: Erster Vorstand war und ist weiterhin Siegfried Wunderlich, ebenso wie sein Stellvertreter Markus Fischer.

SchriftführerIn und KassiererIn war und bleibt Hildegard Reul, im Schützenmeisteramt fungieren weiterhin Karin Köhler, Regina Hesse, Gustav Schlott und Hans Wenzlik. Im Ausschuss arbeiten ebenfalls weiterhin Erich Volkmann, Jochen Vales und Karl-Heinz Dressel begeistert mit, sowie Adolf Distler und Horst Pecher als Kassenrevisoren.

Siegfried Wunderlich bedankte sich bei der Versammlung für das in ihn gesetzte Vertrauen und betonte zum wiederholten Male, dass er durch die gute Zusammenarbeit mit seiner Mannschaft den guten Geist auf der Kuppel spüren würde. Und er hoffe, dass dies weiterhin so bleibe. Auch wurde die diesjährige Vereinsfahrt angesprochen, die diesmal nicht über Himmelfahrt, sondern ab Fronleichnam bis zum Sonntag geht, und zwar führt sie diesmal nach Filzmoos. Anmeldungen, auch für Nichtmitglieder, sehr gerne schon jetzt auf der Kuppel.

Dann wurden die Kalender gezückt um die Termine für die Jahresplanung 2018 festzulegen.

Folgende Jahresplanung wird allen Mitgliedern demnächst zugestellt werden:

Karfreitag 30.3.2018	Dartsturnier am Nachmittag
Freitag 6.4.2018	1. Schießtag Frühjahrsschießen
Freitag 13.4.2018	2. Schießtag Frühjahrsschießen
Freitag 20.4.2018	Preisverteilung für das Frühjahrsschießen
Donnerstag 31.5.2018 bis Sonntag 3.6.	Vereinsfahrt nach Filzmoos
Sonntag 24.6.2018	Gartenfest
Freitag 7.9.2018	1. Schießtag Hauptschießen
Freitag 14.9.2018	2. Schießtag Hauptschießen
Samstag 22.9.2018	Preisverteilung Hauptschießen
Freitag 30.11.2018	1. Schießtag Abschießen
Freitag 7.12.2018	2. Schießtag Abschießen

Freitag 14.12. 2018  
Dienstag 8.1.2019

Preisverteilung mit Weihnachtsfeier  
nächste Jahreshauptversammlung



v.links: 1. Vorstand Siegfried Wunderlich  
2. Vorstand Markus Fischer  
Schriftführerin und Kassiererin Hildegard Reul  
Kassenrevisor und Ausschussmitglied Adolf Distler  
Schützenmeisterin Karin Köhler  
Schützenmeister Gustav Schlott  
Schützenmeisterin Regina Hesse  
Ausschussmitglied Erich Volkmann  
Ausschussmitglied Jochen Vales  
Ausschussmitglied Karl-Heinz Dressel

\*